

Trianel

Aufsichtsrat hat sich konstituiert

[28.11.2017] Der neue Trianel-Aufsichtsrat ist erstmals zusammengetreten. Neu in dem Gremium sind die Chefs der Stadtwerke Heidelberg und der Stadtwerke Aalen.

Am Donnerstag vergangener Woche (23. November 2017) hat sich der neue Aufsichtsrat der Stadtwerke-Kooperation Trianel in seiner ersten Sitzung in Bochum konstituiert. Dietmar Spohn, Sprecher der Geschäftsführung der Stadtwerke Bochum, wurde in seinem Amt als Aufsichtsratsvorsitzender bestätigt und Michael Lucke, Geschäftsführer des Allgäuer Überlandwerks, zu seinem Stellvertreter gewählt. Wie Trianel mitteilt, besteht der zwölfköpfige Aufsichtsrat aus sechs entsendeten Vertretern der größten Gesellschafter sowie sechs gewählten Mitgliedern aus dem Kreis der insgesamt 58 Gesellschafter von Trianel. Als neue Mitglieder begrüßte der Aufsichtsrat Rudolf Irmscher von den Stadtwerken Heidelberg und Cord Müller von den Stadtwerken Aalen. Trianel-Geschäftsführer Sven Becker erklärte: „Der Aufsichtsrat ist für Trianel mehr als ein Aufsichtsgremium. Er ist für uns Impulsgeber und Kompass und zeichnet sich durch die Persönlichkeit und fachliche Expertise der einzelnen Mitglieder aus.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Trianel,